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Всемирная Сеть Христиан Врачей

В от  уже  п я ту ю  н ед е л ю  ка ж д ы й 
вечер, с 21:00 до 23:40 (по субботам 
и  в о с к р е с е н ь я м  д о  2 3 : 0 0 ) ,  п о д 
р у ко в од с т в о м  г - ж и  Б о к  Н и м  Л и , 
пре зидент а  Молитвенного  цент ра 
М а н м и н ,  п р о хо д я т  в с т р е ч и ,  п о д 
названием «Два по следовательных 
молитвенных собрания Даниила». 

Т е м а  с о б р а н и й :  « П л о д 
благословений» (Числа, 6:24-26), а их 
цель –собрать плоды благословений 
в 2010 году, «году жатвы». Братья и 
сестры общины «Манмин» молятся не 
только об исполнении желаний своих 
сердец,  но и о  старшем пасторе,  о 
возведении святилищ, о финансовых 
благо словениях и  преуспевании,  о 
пасторах и церковных служителях, 
об успешном исполнении данных им 
Богом обязанностей, о всех приходах и 
поместных церквях, о стране и народе.

В настоящее время молитвы стали 
особо горячими. В Главном святилище 
легко заметить членов церкви, которые 
молятся одни или со своими семьями, 
и л и  д р у г и м и  ч л е н а м и  м и с с и и ,  к 
которой они принадлежат.

Вдохновленные и  про свещенные 
циклом проповедей старшего пастора 
д-ра Джей Рока Ли - о «Возделывании 
поля сердца» и о «Законе сеяния и 
ж ат в ы » ,  ч л е н ы  ц е р к в и  « М а н м и н » 
оч и щ а ют  с во и  с е рд ц а  от  го р ь к и х 
корней зла,  подготавливая сосуды, 
достойные Божьих благословений.

Братья и сестры общины «Манмин» 
имеют возможность познать Божью 
л ю б о в ь  и  с л а в и т ь  Б о г а  г и м н а м и , 
слова которых стали откровением, 
полученным от Самого Бога.  Когда 
г-жа Бок Ним Ли возлагает руки на 
членов церкви и молится о них, многие 

получают благо словение  –  на  них 
снисходит дух покаяния.  

Обновляясь  верой  и  наполняясь 
любовью, они получают Божьи ответы 
и на личные молитвенные просьбы. Но 
все же в центре их молитв - молитва 
о благовестии в Корее и исполнении 
всемирной миссии, с верой и любовью.

Благодаря трансляциям по каналу 
ГХС и через интернет, в специальных 

м ол и т ве н н ы х  с о б р а н и я х  Д а н и и л а 
у ч а с т в у ю т  ф и л и а л ы  ц е р к в и , 
расположенные в Корее и по всему 
миру, способствуя своими молитвами 
расширению Царства Божьего. 

Л и ц а  л юд е й ,  п о с е щ а в ш и х  э т и 
с о б р а н и я  с  с а м о го  п е р во го  д н я  и 
рьяно молившихся,  сегодня просто 
сияют, обретя полноту Святого Духа и 
твердую уверенность в Божьих ответах.

« П а с т о р с к и й  э к з а м е н - 2 0 1 0 » , 
проведенный Объединенной церковью 
святости Иисуса Христа (председатель - 
д-р Джей Рок Ли), прошел в лекционном 
зале № 1 Объединенной теологической 
семинарии святости в Сеуле, 2 апреля 
2010 года, в 9 часов утра.

П я т н а д ц а т ь  к а н д и д а т о в  н а 
р у к о п о л о ж е н и е  в  п а с т о р ы  б ы л и 
проэкзаменованы в этом году. Экзамен 
проводился по следующим дисциплинам: 
к о м м е н т а р и й  к  В е т х о м у  З а в е т у, 

п я т ь  г р а н е й  Е ва н ге л и я ,  л и т у р г и я , 
систематическое богословие, история 
церкви, комментарий к Новому Завету, 
т е о л о г и я  с л у ж е н и я ,  гом и л е т и к а  и 
диссертация. Сдавшие успешно экзамен 
будут помазаны на пасторское служение 
в июне 2010 года в Главном святилище 
Центральной церкви «Манмин».  Во 
вторник,  1 апреля,  в  Объединенной 
теологиче ской  семинарии свято сти 
также прошел экзамен выпускников и 
старейшин. 

Начал работу Миссионерский центр Манмин 
в городе Себу, на Филиппинах. В среду, 7 апреля 
нынешнего  года ,  со стоялась  церемония  его 
открытия, которую возглавила пастор Розетта Сон, 
служившая в церкви Манмин Кавите. 

Пастор Розетта Сон отметила: «После проведения 
конференции «Всемирной сети врачей-христиан» на 
Филиппинах в июне 2006 года многие жители этой 
страны узнали о миссионерской работе «Манмин». 
Мы надеемся оживить обмен между приходами 
и ассоциированными церквями «Манмин» на 
Филиппинах и расширить ниву миссионерской 

работы, сотрудничая с местными сетями кабельного 
телевидения и регулярно проводя платочные 
служения».

Пасторский экзамен в Объединенной 
церкви святости Иисуса Христа

Церковь Ченнай Манмин 
провела крещение на 
пляже Марина Бич

Члены церкви «Манмин», участвовавшие в «Двух последовательных молитвенных 
собраниях Даниила», которые начались 15 марта (Центральная церковь «Манмин»); г-жа 
Бок Ним Ли, президент Молитвенного центра Манмин, ведет общину в молитве (внизу 
справа).

«Миссионерская ассоциация 
всемирного христианского 

возрождения» провела 
молитвенный завтрак во время 

Страстной недели
С т а р ш и й  п а с т о р  д - р  Д ж е й  Р о к  Л и 

посетил молитвенный завтрак, проведенный 
«Миссионерской ассоциацией всемирного 
христианского возрождения» в сеульском 
«Палас-Отеле» 30 марта 2010 года.

Преп. Джозеф Хан, крестившиеся члены церкви 
Ченнай Манмин и члены их семей, взявшись за руки, 
с благодарностью поют песни хвалы Господу.

В молодежном лагере «Золотой пляж» в 
Марина Бич пастор Джозеф Хан, пастор церкви 
Ченнай Манмин в Индии, провел крещение 
д е вя т и  ве ру ю щ и х .  Н о в ы е  ч л е н ы  ц е р к в и 
предварительно прошли обучающий курс 
«Крещение», открывший им истинный смысл 
этого таинства, и готовились к нему, пребывая в 
посте и молитве. 

Я духовно прозрел после чтения 
«Слова о Кресте» 

Я  п р о в е л  м н о г о  с о б р а н и й 
пробуждения на севере Индии и 
стал известным евангелистом. Но 
в глубине своего сердца я ощущал 
пот ребно сть  в  т аком  духовном 
лидере, который смог бы научить 
меня глубинам духовного мира. 

В октябре 2008 года я посетил 
молодежное молитвенное собрание в 

Дели, столице Индии, и встретился 
с  д - р о м  Л а н у,  с л у ж и в ш и м  в 
ВСВХ («Всемирная сеть врачей-
христиан»). Д-р Лану дал мне книгу 
«Слово о Кресте», одну из книг д-ра 
Джей Рока Ли. Во время чтения 
я был потрясен ее удивительным 
с од е р ж а н и е м ,  в  ко т о р ом  б ы л о 
как раз то, о чем я задумывался: 
тайна, сокрытая до начала времен; 
почему Иисус - наш единственный 

Спаситель ;  Божье  провидение , 
заложенное в  распятии Иисуса, 
и многое другое.  Позже я также 
прочитал его  книги «Небе са» и 
«Ад».

Д - р  Л а н у  п р и в е л  м е н я  к 
пастору Джону Киму, корейскому 
миссионеру, служащему в Дели в 
Миссионерском центре Манмин. 
Пастор  Ким показа л  мне  DVD-
фильм «Сила Божья», и я увидел 
какие деяния происходят через д-ра 
Джей Рока Ли. Мне дали «Новости 
Манмин» на хинди, еженедельник 
Центральной церкви «Манмин».

«Это то, чего я желал! Теперь 
я  с м о г у  д е м о н с т р и р о в а т ь 
доказательства  Живого Бога!» - 
сказал я. На молитвенных собраниях 
и богослужениях я раздаю «Новости 
Манмин» и учу присутствующих 
Евангелию святости.

В о  с н е  я  у в и д е л  с в о е 
сотрудничество с Манмин 

В конце 2008 года Бог дал мне 
у ве р е н н о с т ь  в  том ,  ч то  я  буд у 
сотрудничать с «Манмин». Во сне 
ко мне обратился д-р Джей Рок Ли 
и сказал мне по-английски: «Читай 
Притчи, 22:4». Там написано: «За 
смирением следует страх Господень, 
богатство и слава и жизнь».

Я рассуждал над этим стихом и 
молился с ним. Я очень старался 
и с п о л н я т ь  С л о в о  Б о ж ь е .  В 
результате меня еще чаще стали 
приглашать  на  собрания ,  где  я 
проповедовал, основываясь на трех 
книгах, которые прочитал: «Слово 
о  Кре сте» ,  «Небе са»  и  «Ад»,  и 
меня теперь считают еще более 
влиятельным евангелистом.

Однажды я рассказал буддисту, 
пораженному проказой, о сладкой 
воде Муана,  окропил его тело и 
помолился о нем. Через несколько 
дней  пораженные  участки  тела 
стали заживать. Прокаженный сам 
ст а л  пить  сладкую воду  Муана 
и омывать ею свое тело. В конце 
концов он смог начать ходить. Эти 
сильные деяния Бога зародили веру 
и истинную жизнь в сердцах многих 
людей. 

М н о г и е  д у ш и  в  И н д и и 
пробудились благодаря ГХС и 
«Манмин ТВ» 

В 2009 году я пригласил пастора 
Кима в штат Нагаленд и в течение 
2-х недель изучал его служение. 
Проводя собрания, он проповедовал 
Е в а н г е л и е  с в я т о с т и ,  а  п о т о м 
молился о больных с платком, и я 
был свидетелем того, как многие 
о б р е т а л и  и с ц е л е н и е  ( Д е я н и я , 
19:11-12). В то время «Корейская 

волна» затронула молодежь штата 
Нагаленд.

Я думал и ожидал, что программы 
«Манмин ТВ» привлекут внимание 
м н о г и х ,  к о г о  к о с н у л а с ь  э т а 
кул ьту р н а я  вол н а .  П а с то р  К и м 
поддержал мой план об установке 
11-ти спутниковых приемников, 
и я пошел на местное кабельное 
телевидение, чтобы представить там 
программы «ГХС-Манмин ТВ».

Я сказал:  «Программы , ,ГХС-
Манмин ТВ” крайне необходимы 
людям, которые не могут посещать 
ц е р ко в ь  п о  б ол е з н и ,  д у хо в н о й 
спячке, и тем, кто ищет духовного 
наставника и церковь.  Зрителям 
очень нравятся такие программы. 
Я верю, что трансляция программ 
, , Г Х С - М а н м и н  Т В ”  в  ш т а т е 
Нагаленд соответствует Божьей 
воле».

Мы уст ановили  спутниковые 
тарелки на 10 станциях кабельного 
телевидения в  штате  Нагаленд, 
и  Е в а н г е л и е  с в я т о с т и  с т а л и 
т ранслировать  24  часа  в  сутки. 
М н о г и е  в е р у ю щ и е  у к р е п и л и 
с в о ю  в е р у,  с л у ш а я  п р о п о в е д и 
о б  о с вя щ е н и и  д - р а  Д же й  Ро ка 
Ли ,  и  исцелялись  от  боле зней . 
Число зрителей ГХС в Нагаленде 
со ставляет  приблизительно 200 
т ы с я ч  ч е л о ве к .  В  тот  же  год  я 
з а р е г и с т р и р о ва л  с во ю  ц е р ко в ь 
как филиал Центральной церкви 
«Манмин»,  чтобы еще активнее 
вести служение вместе с «Манмин».  

Ц е н т р а л ь н а я  ц е р к о в ь 
«Манмин» исполнена многими 
доказательствами Живого Бога 

Я  о т  в с е г о  с е р д ц а  ж е л а л 
в с т р е т и т ь с я  с  д - р о м  Д ж е й 
Ро ком  Л и ,  п о э том у  2 5  ма рт а  я 
молился  о  том,  чтобы по сетить 
Центральную церковь «Манмин» 
милостью Божьей, несмотря на мои 
финансовые трудности. Я чувствовал 
п р и с у т с т в и е  С в я т о го  Д у х а  н а 
богослужениях и на ежевечерних 
молитвенных собраниях Даниила. 
Меня очень тронуло по сещение 
источника сладкой воды Муана, 

«Манмин ТВ» и  многие  другие 
миссионерские мероприятия. 

С а м ы м  в п е ч а т л я ю щ и м  в о 
время моего визита было увидеть, 
к а к у ю  п о с в я щ е н н у ю  л ю б о в ь , 
днем и ночью, несет д-р Джей Рок 
Л и  ч л е н а м  с во ей  ц е р к в и  ч е р е з 
п ы л ку ю  м ол и т ву  и  и с к р е н н ю ю 
заботу об исцелении от недугов, об 
исполнении желаний их сердец и 
решении проблем. Для меня было 
чудом видеть такую прекрасную 
любовь, служение и доверительные 
отношения, сложившиеся между 
с т а р ш и м  п а с т о р о м  и  ч л е н а м и 
церкви, и обильные благословения 
на них изливающиеся. 

Я  р а с с у ж д а л  о  п р и ч и н е  т е х 
б л а г о с л о в е н и й .  Н а  в с т р е ч е  с 
д-ром Джей Роком Ли, во время 
разговора, я понял, в чем причина. 
Д-р Джей Рок Ли является всемирно 
известным евангелистом и старшим 
пастором церкви, насчитывающей 
100 тысяч членов, и тем не менее 
о стается  смиренным и  кротким 
человеком. Во всех вопросах он 
показывает добрый пример действия 
только Словом Божьим. Когда он 
возложил  на  меня  свою руку  и 
помолился, та полнота Святого Духа, 
которую я получил, не поддается 
описанию. 

Ч е т в е р т о г о  а п р е л я ,  н а 
воскресном вечернем собрании, 
я  з а р е г и с т р и р о в а л с я  ч л е н о м 
Центральной церкви «Манмин» 
и принял решение, вернувшись в 
Индию, следовать доброму примеру 
служения «Манмин». 

Я веду 18 молитвенных собраний 
в штате Нагаленд и молюсь о д-ре 
Джей Роке Ли и его служении. Мы 
молимся об о сновании филиала 
церкви «Манмин», а многие пасторы 
и церковные лидеры желают учиться 
в МСМ (Международной семинария 
М а н м и н ) .  Я  с м и р е н н о  п р о ш у 
всех братьев и сестер во Христе 
в  ц е р к в и  « М а н м и н »  м ол и т ь с я , 
чтобы Евангелие святости и весть 
о  м о щ н ы х  д е я н и я х  Б о г а  м о гл и 
распространяться на северо-востоке 
Индии и даже до Мьянмы и Китая. 

Пастор Лима Имсонг служит 
в индийском штате Аруначал-Прадеш

«Я хочу обладать такой 
же любовью к душам, 

как у д-ра Джей Рока Ли, 
и брать с него пример в 

том, как он применяет на 
практике Библию» 

Сеть Манмин 
ВСВХ «Всемирная сеть врачей- христиан»

ВСВХ – международная и межденоминационная организация собирает и анализирует 
случаи божественного исцеления, совершенные силой Божьей во всем мире, и 
свидетельствует о Живом Боге представленными материалами на конференциях 
ВСВХ. 

ГХС «Глобальная христианская сеть»
ГХС – всемирная христианская ТВ-станция транслирует проповеди д-ра Джей Рока 
Ли, свидетельства деяний Божьей силы, христианские гимны и представления в 
прямом телеэфире, через спутники, кабельное ТВ и интернет. 

МСМ «Международная семинария Манмин»
МСМ – международный институт библейского образования для подготовки пасторов 
и лидеров церкви; программа обучения основывается на пятигранном Евангелии 
освящения, воодушевляя служителей на более зрелое и плодотворное служение.

В феврале 2002 года я был рукоположен на пасторское служение 
в баптистской церкви на севере Индии и основал церковь в штате 
Аруначал-Прадеш. Этот штат граничит с Тибетом на севере, Мьянмой 
- на востоке, Нагалендом и Ассамом - на юге и Бутаном - на западе. 
Большинство населения живет в нищете, они исповедуют буддизм и 
индуизм. Однажды, во время благовестия среди буддистов, я выпил 
отравленный чай, который мне налили злонамеренно, и в течение 
9-ти месяцев я находился на пороге смерти. Благодатью Божьей я 
исцелился и еще больше воспылал любовью к Евангелию. 

Основан Миссионерский центр Манмин в Себу 
(Филиппины) 

Третья ступень на пути к жатве: 
зажигайте сердца пламенем молитвы 

Пятая неделя встреч в рамках «Двух последовательных молитвенных собраний Даниила», которые проводит г-жа Бок Ним Ли 
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Миссионер принцесса Джейн Мпологома (принцесса 
королевства Буганда) и ее супруг, миссионер герцог 
Дэвид Уильям Мукаса и члены церкви Лондон Манмин 
посетили Центральную церковь «Манмин». После 
того как они присоединились к церкви «Манмин», 
каждый из них получил Божьи ответы на свои молитвы 
и исцеление, и теперь они живут новой жизнью. Они 
очень хотели встретиться со старшим пастором д-ром 
Джей Роком Ли и поэтому приехали в Корею.

В период с 29 марта по 6 апреля гости участвовали 
в пятничном всенощном собрании и воскресных 
богослужениях, осмотрели здание церкви, видели 
аквариум со сладкой водой Муана, посетили офис 
«Манмин ТВ» и церковь Муан Манмин, побывав у 
источника сладкой воды. Во время своего визита 
гости посетили «Два последовательных молитвенных 
собрания Даниила» в главном святилище. А перед 
началом пятничного всенощного собрания, второго 
апреля, они встретились со старшим пастором 
Джей Роком Ли и в  беседе с  ним поделились 
свидетельствами и обретенной радостью.

Визит в Корею завершился во вторник, 6 апреля; 
гости поблагодарили Бога, Который был с ними все 
время их пребывания в Корее, и выразили сердечную 
благодарность церкви за гостеприимство.

Миссионер принцесса Джейн Мпологома и ее супруг, 
миссионер герцог Дэвид Уильям Мукаса, у аквариума со 
сладкой водой Муана.

Богослужения и молитвенные собрания: У старшего пастора очень 
сильные проповеди, они оказали большое влияние на нас. И еще нас 
поразило, что члены церкви приходят заранее, чтобы подготовиться 
к собранию. На «Двух последовательных молитвенных собраниях 
Даниила», где ощущалось присутствие Святого Духа, мы чувствовали 
себя так, будто наши тела парили. Во время молитвы мы были уверены 
в Божьих ответах, на сердце был мир, мы были наполнены любовью 
Господа.

Посещение церкви: Церковь была безупречной и прекрасной. 
Любовь и доброта пребывали в каждом члене церкви. Удивительно, 
что такое множество церковных служб умещается в одном здании. 
Мы увидели работников с истинным сердцем, прилежно трудящихся 
для Божьего Царства, и в них мы могли видеть качества, присущие 
старшему пастору.

Посещение «Манмин ТВ»: На пороге офиса «Манмин ТВ» нас 
добросердечно приветствовали сотрудники телевидения; нас впечатлило 
их служением. Все, что происходит на «Манмин ТВ», поразительно. Мы 
увидели, как выпускаются программы с проповедями старшего пастора, 
и были благодарны за их труд.

Посещение церкви Муан Манмин: Это священное место, 
исполненное благодати, где мы смогли ощутить сердце Всемогущего 
Бога. Когда мы погрузились в холодную сладкую воду Муана, мы 
испытали присутствие Святого Духа, почувствовав, как сразу согрелись 
наши тела, а сердца исполнились любовью нашего Господа. Мы воздали 
благодарность и славу Богу, подарившему нам сладкую воду Муана.

Встреча со старшим пастором: Несмотря на то, что он человек 
Божий и получил такую дивную силу от Бога, д-р Ли очень смиренный, 
заслуживающий уважения человек. Мы смогли почувствовать его 
безграничную любовь, когда он молился за нас, членов наших семей и 
членов церкви Лондон Манмин. После встречи с ним, мы дали слово 
любить Бога и служить Ему, с еще большей верностью работать для 
Господа. 

Впечатления гостей

Свидетельства членов церкви Лондон Манмин 

«Моя дочь не могла 
разговаривать  из-за 
дефекта речи. Приняв 
м о л и т в у  с т а р ш е г о 
пастора в Сеуле, она 
начала говорить. За нее 
молилась с платком и 

миссионер Джейн Мпологома, и теперь 
моя дочь разговаривает очень хорошо».

~ Матиас Касаса

« П р о п о в е д и 
старшего пастора д-ра 
Джей Рока Ли и его 
книги стали фактором, 
и з м е н и в ш и м  м о ю 
ж и з н ь .  Я  у в и д е л а 
д у хо в н ы й  м и р ,  т а к 

как обрела духовное зрение, и смогла 
построить гармоничную семью».

~ Аннета Лорне Уагидосо

Молитва, превос ходящая время и 
пространство, исцелила мою дочь от 
дефекта речи

С л о в а  Ж и з н и ,  о т к р ы в ш и е 
духовный мир

« Я  н е  м о г л а 
х о д и т ь ,  н о  п о с л е 
того как в сентябре 
2009 года я посетила 
О б ъ е д и н е н н ы й 
крус ейд  в  Израиле 
д-ра Джей Рока Ли, я 

начала самостоятельно ходить, без палки, 
моя речь также улучшилась».

~ Джейн Флоренс Н. Намакайо

Молитва  д-ра  Джей Рок а  Ли 
позволила мне бросить палку

« М о е  л и ц о  б ы л о 
п о к р ы т о  у г р е в о й 
с ы п ь ю ,  в ы з в а н н о й 
дисбалансом гормонов 
в  о р г а н и з м е .  Я 
опрыскала эти места 
сладкой водой Муана 

и на следующее утро обнаружила, что 
воспаленные места подсохли, а через три 
дня кожа моего лица была безупречно 
чиста».

~ Синди Уагона (врач-терапевт)

« П о с л е  т о го  ка к 
они приняли молитву 
с  платком (Деяния, 
19:11-12) миссионера 
Джейн Мпологомы, 
ч л е н ы  ц е р к в и 
Манмин  в  Швеции 

исцелились от различных болезней, а 
женщина, страдавшая бесплодием, была 
благословлена на беременность».

~ Хенри Киронде Себалу 
(представитель церкви Манмин в Швеции)

«Просмотр на DVD-
ф и л ь м а  « С и л а »  о 
служении д-ра Джей 
Рока Ли изменил мою 
жизнь. Я исполнилась 
радости, потому что 
теперь я верю в Его 

деяния и в Слово Божье, применяя его в 
своей повседневной жизни».

~ Сесилия Мбиня Мутуку 
(школьный учитель)

Исцеление  от  угрей с ладк ой 
водой Муана

Фильм «Сила» изменил мою жизнь Члены церкви Манмин в Швеции 
говорят о платочной молитве

MEPA BEPЫ
К а к а я  в е р а  б ы л а  у 

разбойника, который был 
распят вместе с Иисусом 
Христом и покаялся? 

В  к а к у ю  н е б е с н у ю 
обитель он попал? 

А п о с т о л  П а в е л 
с в и д е т е л ь с т в о в а л  о 
в о с к р е с е н и и  И и с у с а  и 
проповедовал Евангелие 
я з ы ч н и к а м ,  п р е т е р п е в 
множество страданий. 

Чем отличается его вера 
от веры разбойника? 

Какой у вас уровень веры? 
Какая небесная обитель 

готовится для вас и какой 
венец вы получите? 

Какой должна быть ваша 
вера, чтобы уподобиться 
Господу? 

«Мудрость же мы проповедуем между совершенными, но мудрость не века сего и не властей века сего преходящих, но проповедуем премудрость Божию, 
тайную, сокровенную, которую предназначил Бог прежде веков к славе нашей» (1-е посл. к Коринфянам, 2:6-7).

Почему Иисус - наш Спаситель? 
Серия проповедей «Слово о Кресте» (9)

- Требования, предъявляемые к Спасителю (2) -

Когда христиане говорят людям, не 
знающим о любви Божьей, что только 
Иисус Христос является Спасителем 
и что невозможно получить спасение 
н и  ч е р е з  ко го  д ру го го ,  о н и  л и б о 
недоумевают, либо обвиняют христиан в 
«самоправедности».

Однако, когда люди вполне понимают 
т р е б о в а н и я ,  п р е д ъ я в л я е м ы е  к 
Спасителю, тогда они могут принять 
Иисуса Христа, умершего на кресте 
и воскресшего, и получить спасение. 
Более того, они могут получить Духа 
Святого и силу Божью, а также стать 
свидетелями Господа, приведя многих 
других на путь спасения.

В последнем выпуске «Новостей 
Манмин» я сказал, что, в соответствии с 
Законом о выкупе земли (Левит, 25:25), 
Спаситель  человече ства  в  первую 
очередь должен быть «ближайшим 
родственником» Адама, а во-вторых, 
он не должен быть потомком Адама. 
Сегодня же мы рассмотрим третье и 
четвертое требования, которым должен 
отвечать Спаситель. 

1 .  И и с у с  о т в еч а ет  т р ет ь е м у 
у с л о в и ю :  « С п а с и т ел ь  д о л ж е н 
обладать силой победить врага 
дьявола».

Чтобы о свободить товарищей по 
оружию, захваченных в плен врагом, 
нужно  быть  до ст аточно  сильным, 
чтобы победить врага. Точно так же, 
чтобы спасти человечество, попавшее 
в  рабство  к  врагу  дьяволу,  нужна 
духовная сила, с помощью которой 
можно одолеть врага. В духовном мире 
источником силы является непорочность 
Как тьма изгоняется светом, так и люди, 
полностью пребывающие во свете и не 
имеющие никакого греха, могут одолеть 
злых духов, принадлежащих тьме. 

Есть два рода греха: первородный 
и грехи, совершаемые нами самими. 
Первородный грех означает порочные 
к ач е с т в а ,  п е р е ш е д ш и е  к  н а м  п о 
наследству от Адама; под собственными 
грехами имеются в виду те, что люди 
совершают, живя в этом мире. В миру 
некоторые утверждают, что, независимо 
от того,  насколько порочно сердце 
человека, он не является грешником, 
если зло в сердце его не перерастает 
в злодеяния. В духовном же смысле, 
человек, в чьем сердце сокрыто зло, 
является грешником (1-е посл. Иоанна, 
3:15; От Матфея, 5:28).

Человек,  согрешивший хоть раз , 
неважно - на деле или в сердце, бессилен 
спасти человечество. С другой стороны, 
все люди после Адама рождаются с 
первородным грехом и сами грешат 
на протяжении всей своей жизни. В 
отличие же от людей, наш Иисус был 
зачат Духом Святым и не является 
потомком  Адама .  Та ким  обра зом , 

Иисус родился без первородного греха, 
передающегося по наследству, и на 
всем протяжении Своей земной жизни 
Он не совершил ни одного греха, так 
как с самого рождения Он полностью 
повиновался Слову Божьему (Посл. к 
Евреям, 7:26; 1-е посл. Петра, 2:22).

Таким образом ,  Иисус  обладает 
силой,  необходимой для  спасения 
человечества от врага дьявола, и Он не 
связан проклятием Закона, гласящего, 
что «возмездие за грех – смерть» (Посл. 
к Римлянам, 6:23). Будучи безгрешен, 
Иисус  мог  спасти всех  грешников 
и ,  обладая  духовной властью,  мог 
управлять всей Вселенной. Поэтому не 
только враг, дьявол и сатана, становился 
на колени пред Ним, но по Его слову 
отступали и болезни, и немощи любого 
рода .  Этот  Закон  духовного  мира 
применим не только к Иисусу, но и 
к чадам Божьим, верующим в Него. 
Всякий, любящий Бога и живущий по 
Слову Его, обладает духовной силой, 
поэтому,  когда они будут изгонять 
дьявола и сатану именем Иисуса Христа, 
враг перед ними устоять не сможет. 

Я  и с п ы т а л  э т о  н а  с о б с т в е н н ом 
опыте бесчисленное количество раз. 
До того как я уверовал в Бога, у меня 
едва хватало средств на лекарства и 
на визиты к врачам, так как семь лет я 
страдал от многих болезней. Однако, 
после того как я принял Господа, вся моя 
семья до сих пор жива и здорова, мы ни 
разу не обращались ни к каким врачам, 
поскольку я жил по Слову и не имел 
ничего общего с грехом. Более того, 
когда я молился и приказывал именем 
Иисуса Христа, люди, страдавшие от 
различных неизлечимых, смертельных 
болезней,  включая рак,  лейкемию, 
СПИД и многие другие, исцелялись. 
Исцелялись слепые, глухие и немые, 
отравившиеся угарным газом, и злые 
духи получали отпор.  

Н и кто  в  и с то р и и  ч е л о в еч е с т ва , 
кроме Иисуса, не мог соответствовать 
т р е б о в а н и я м ,  п р е д ъ я в л я е м ы м  к 
Спасителю. Такие благороднейшие 
люди, как Будда, Конфуций и Сократ, 

являясь потомками Адама, тоже были 
рождены с первородным грехом, и их 
жизнь не была святой в глазах Бога; 
только Иисус отвечает требованиям, 
п р е д ъ я в л я е м ы м  к  С п а с и т е л ю 
человечества. 

2.  Иисус  отвечает  четвертому 
условию: «Спаситель должен иметь 
любовь, благодаря которой Он может 
пожертвовать Собой».

Если за нарушение своих долговых 
обязательств брат должен по закону 
п о н е с т и  н а к а з а н и е ,  т о  о н  м ож е т 
избежать кары, если его состоятельная 
сестра погасит его долг. Но само по 
себе богатство ничего не решает, если 
сестра не любит своего брата.  Она 
может заплатить долги брата, только 
если любит его настолько, что готова 
поступить так даже себе в убыток. 

Согласно Закону о выкупе земли, 
она может быть выкуплена только 
тогда, когда ближайший родственник 
продавшего свой надел пожелает помочь 
ему из любви. То же можно сказать 
и об искуплении всего человечества 
от грехов. Даже притом, что Иисус 
от в еч а е т  п е р в ы м  т р е м  у с л о в и я м , 
определенным для  Спасителя ,  бе з 
любви Он не искупил бы грешников от 
их грехов. 

Чтобы стать Спасителем человечества, 
Он должен был вытерпеть страшные 
муки и страдания, принять на себя 
вместо грешников «наказание смертью». 
В  ко н ц е  Е г о  ж и з н е н н о г о  п у т и  к 
Нему относились как к последнему 
злейшему преступнику, Его презирали 
и оскорбляли, Его распяли на кресте и 
оставили истекать водой и кровью. Есть 
много способов казнить преступника, 
но, в соответствии с Законом духовного 
мира, Спасителю, Который должен был 
искупить всех грешников, надлежало не 
просто умереть: Он должен был висеть 
на кресте и истекать кровью до самой 
смерти.  

Об  этом  в  По слании  к  Га лат ам , 
3:13,  говорится: «Христос искупил 
нас  от  клятвы закона ,  сделавшись 
з а  н а с  к л я т в о ю ,  -  и б о  н а п и с а н о : 
, ,ПРОКЛЯТ ВСЯК, ВИСЯЩИЙ НА 
Д Р Е В Е ” … » .  Зд е с ь  п од  « к л я т в о й 
закона»,  или «проклятием закона», 
следует понимать духовный Закон, 
с фо рм ул и р о ва н н ы й  в  П о с л а н и и  к 
Римлянам (6:23): «Возмездие за грех – 
смерть». Поскольку проклятие Закона 
– смерть, смерть постигает грешника 
согласно Закону духовного мира, то 
этому же Закону духовного мира должен 
был соответствовать путь спасения 
человечества от грехов. Это означало, 
ч т о  С п а с и т е л ь  д о л ж е н  б ы л  б ы т ь 
повешен на древе вместо проклятых 
грешников. 

Есть  объяснение и  тому,  почему 

Спаситель истекал кровью до смерти. 
В Книге Левит, 17:14, говорится: «... 
душа всякого тела [есть] кровь его». А 
Послание к Евреям, 9:22, напоминает 
нам, что: «Да и все почти по закону 
очищается кровью, и без пролития 
крови не бывает прощения». Поскольку 
«кровь» в духовном понимании означает 
то же, что жизнь, то Кровь Спасителя 
была  необходима ,  для  того  чтобы 
грешники получили прощение и жизнь. 

И все же, человечество не могло бы 
получить искупление от грехов через 
кровь любого другого, повешенного на 
древе; люди могли стать свободными 
от греха лишь благодаря пречистой 
крови, в которой не было и признаков 
греховности. Из каких соображений, по-
вашему, безгрешный человек должен 
был вместо кого-то другого пойти на 
такую лютую смерть? Такую жертву 
можно принести, только если любишь 
этого человека больше собственной 
жизни. Показав людям такую любовь, 
Иисус стал нашим Спасителем (Посл. к 
Римлянам, 5:7-8). 

Братья и сестры во Христе, 
Божья любовь неизменна и не ищет 

своего. Эта любовь подвигла Бога отдать 
Своего Единственного Сына даже за 
непокорных грешников. Движимый 
такой истинной любовью, Иисус смог 
пожертвовать Своей жизнью и молиться 
о грешниках,  которые насмехались 
над Ним и распинали Его, со словами: 
«Отче, прости им, ибо не ведают, что 
творят».

И т а к ,  в  п о с л е д н и х  в ы п у с к а х 
«Новостей Манмин», мы рассмотрели 
четыре требования, которым должен 
б ы л  с о о т в е т с т в о в а т ь  С п а с и т е л ь 
человечества. Пусть каждый из вас, 
осознав, что только Иисус является 
нашим Спасителем, примет Иисуса 
Христа и не просто обретет спасение, 
но также и истинную веру, приведет 
несчетное число душ на путь спасения, 
во имя нашего Господа Иисуса Христа я 
молюсь!

* П р о ч и т а т ь  э т у  п р о п о в е д ь  в 
полном объеме можно в интернете, 
по адресу: www.manmin.org, в разделе 
«Проповедь».

Публикована Центральной церкви Манмин 

Издатель: Джей Рок Ли 
Редактор: Гымсун Бин 

152-848, #235-3, Гуро-3донг, Гуро-гу, 
Сеул, Корея 
Тел: 82-2-818-7044 Факс: 82-2-818-7048 
http://www.manmin.org/Russian
e-mail: ronyason@gmail.com

овостиH Mан-Mин 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

«Мы исполнены радостью и глубоко тронуты 
посещением места, где явлена Божья сила»

Члены церкви Лондон Манмин побывали в гостях в Центральной церкви «Манмин»


